

NGO

**Tunjukkan Kehangatan, Kapolsek Jatisari
Kompol H. Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA
Tatap Muka Bersama Warga Perumahan
Cikampek Baru**

KARAWANG - KARAWANG.NGO.WEB.ID

Jul 27, 2024 - 20:15



Polres Karawang - Dalam rangka menjalankan tugas yang Profesionalisme, serta mengemban dan mengabdikan terhadap tugas kepolisian, dan untuk menjaga keamanan di kecamatan Jatisari kabupaten Karawang, mengadakan kegiatan anjang sara dengan warga Perumahan Cikampek Baru, Sabtu (27/07/2024).

Acara yang digelar di Perumahan Cikampek Baru Desa Balonggandu Kec Jatisari Kab Karawang dan dihadiri tokoh agama dan tokoh masyarakat Perumahan Cikampek Baru.

Sementara itu Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.,S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Jatisari Kopol H. Bambang Sumitro..SH.,M.M.,CHRA menjelaskan, bahwa kegiatan ini bertujuan untuk bertemu warga dalam rangka silaturahmi untuk mewujudkan kebersamaan antara Polri dengan masyarakat untuk saling bersinergi, dan menciptakan suasana aman dan nyaman supaya terjalin hubungan yang harmonis,

“Kita harus saling bersinergi dengan masyarakat agar tercipta suasana yang aman, tertib dan menjaga silaturahmi antar warga, kita orang timur jadi cerminkan budaya ketimuran, jangan sampai pudar budaya ketimuran kita,” terang Kapolsek.

Selain itu Kopol Bambang Sumitro juga menyampaikan pesan dan himbauan

Kamtibmas terkait Pilkada serentak 2024, beliau menuturkan bahwa masyarakat agar menciptakan situasi keamanan yang kondusif, turut mensukseskan pesta demokrasi pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang akan diselenggarakan tinggal beberapa bulan lagi, dengan mendatangi TPS yang telah ditentukan, Pihak Polri dan seluruh elemen masyarakat menjamin Pilkada akan berlangsung aman dan nyaman serta tidak perlu ada kekhawatiran keamanan, jelasnya.

“Jangan terprovokasi dan mudah percaya dengan berita-berita Hoax yang ada di Media Sosial. Karena berita Hoax dapat mengancam persatuan dan kesatuan bangsa dan saya himbau warga untuk menggunakan hak suara pilihannya masing masing dan kalau ada informasi atau temuan kecurangan tentang pilkada, silahkan laporkan ke bhabinkamtibmas atau ke Polsek, kami siap melayani warga 1 x 24 jam,” Tegas Kapolsek Jatisari

Semoga dengan diadakan kegiatan ini, situasi keamanan lingkungan di area di luar dan di dalam Perumahan Budi Indah, para warga masyarakat bisa selalu meningkatkan situasi kamtibmas secara berkesinambungan dan bekerja sama diantara pihak Linmas dan pihak POLRI yang berkopenten di bidangnya.

“Saya ucapkan terima kasih kepada warga Perumahan Cikampek Baru atas peran sertanya dalam membantu menciptakan situasi keamanan yang kondusif,” pungkask Kopol H. Bambang Sumitro.S.H., M.M. CHRA

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M